

Granada organizará la Universiada de Invierno de 2015 - Que.es

Hoy es lunes, 25 de mayo de 2009

Edición Impresa |

Powered by Google

Buscar

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente TV Cine Ocio Empleo Clasificados 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z

Deportes Más Deporte Fotos Videos Encuestas

Compartir

Comentar

Enviar Noticia

Imprimin

Granada organizará la Universiada de Invierno de 2015

Granada, 23 de mayo de 2009 (EFE).

Comenta

Granada organizará la Universiada de Invierno de 2015 tras haber sido designada esta tarde en Bruselas (Bélgica) por la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU) en una pugna contra sí misma, ya que no había más candidaturas.



ranada organizará la Universiada de Invierno de 2015 tras haber sido designada esta tarde en Bruselas (Bélgica) por la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU) en una pugna contra sí misma, ya que no había más candidaturas. En la imagen, la esquiadora granadina María José Rienda. EFE/Archivo

La FISU ha aprobado con el proyecto de Granada para acoger estos Juegos Olímpicos de Invierno para Universitarios, ya que había posibilidades de que la designación quedara desierta si el proyecto de la ciudad española no convencía.

Se prevé que en la Universiada de Invierno Granada 2015, que se celebrará entre el 21 de enero y el 1 de febrero de ese año, participen alrededor de 3.000 deportistas de casi una treintena de países.

La del 2015 en Granada será la cuarta Universiada de Invierno que se celebre en España después de que Jaca acogiera el mismo campeonato en dos

ocasiones (1981 y 1995), y Mallorca fuese sede de la Universiada de Verano en 1999.

En la presentación de la candidatura andaluza han participado el alcalde de Granada, José Torres Hurtado; el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro; el consejero andaluz de Innovación, Martín Soler, y el presidente de la Diputación de Granada, Antonio Martínez Caler.

También han estado la subdirectora general de Promoción deportiva del Consejo Superior de Deportes, Marta Carranza; los presidentes de las Federaciones Españolas de Deportes de Invierno y de Hielo, Eduardo Roldán y Frank González; el coordinador de la candidatura, Francisco Barranco, y la granadina María José Rienda, la española con mayor número de victorias en Copa del Mundo de esquí alpino (seis).

Habrá nueve deportes distintos y alrededor de cincuenta pruebas diferentes, Granada acogerá las ceremonias de apertura y clausura, las competiciones de hockey hielo, patinaje y curling; la estación de Sierra Nevada todas las de esquí (alpino, artístico y snow) y la estación de La Ragua, en el norte de la provincia, las pruebas de esquí de fondo y biatlón.

Se calcula que el campeonato conllevará una inversión de 233 millones de euros para la adecuación y mejora de instalaciones ya existentes y la construcción de otras.

Así la Universiada llevará consigo la construcción de una villa de atletas en Granada para 3.000 deportistas y de otra para 600 personas en La Calahorra, cerca de La Ragua; cinco nuevos pabellones, algunos de los cuales serán después Centros de Tecnificación de federaciones nacionales; nuevas pistas específicas en Sierra Nevada y La Ragua, y la remodelación del Palacio de los Deportes y del Estadio Los Cármenes.

Hasta la celebración de la Universiada, Granada se ha comprometido a organizar 22 pruebas de alto nivel de diferentes modalidades deportivas.

Comentarios

Nickname:
Email:
Si tienes web o blog:

Comentarios del 1 al 0

Normas para comentar

Esta es la opinión de internautas, no la de Qué.es.

No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.

Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que

Otras noticias del 23 de mayo de 2009

Sigue en directo la jornada 37 en que.es

Arnaldo Otegi pide el voto para Iniciativa Internacionalista

Chacón asegura que el expediente aclarará por qué se autorizó la visita escolar

Este verano presume de bikini

Noticias de Portada

OBAMA CONDENA ESTE "DESAFÍO" Y PIDE "ACCIONES"

Ya son tres los misiles de corto alcance lanzados por Corea del Norte

1 Comentario



Corea del Norte lanzó hoy otros dos misiles de corto alcance tras un proyectil similar que había disparado esta mañana, según informó la agencia local Yonhap. Desde Pyongyan afirman que se harán más...

- Corea del Norte lanza "con éxito" un satélite de comunicaciones
- Corea del Norte amenaza con una nueva prueba nuclear

El juez decano de Barcelona dimite tras ser imputado por malos tratos

1 Comentario



El juez decano de Barcelona, José Manuel Regadera, imputado por un presunto maltrato a su esposa, ha presentado esta mañana su dimisión ante la "pérdida de confianza" en su persona que

Más información

Pulso Iniciar sesión Registro

Bienvenido a Gente Qué!

Accede directamente si tienes cuenta en

25/05/2009 12:46 1 de 4